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Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

16.06.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Nutzung der Container 
 
 
 
Die Verwaltung hatte im Rahmen der Spenden für die Container mitgeteilt, dass die Container 
zunächst aufgestellt und dann angeschlossen werden (Anschlüsse für Strom, Heizung, Wasser 
usw.). Ab Mai 2016 sollten die Container betriebsbereit sein. 
Unsere Fragen: 

1. Sind bereits Mitarbeitende des Ordnungsamts in die Container umgezogen? 
2. Wie viele Mitarbeitende nutzen bzw. werden die Container als Büroraum nutzen? 
3. Wenn der Umzug noch nicht stattgefunden hat: 

a) Wodurch entstand die Verzögerung? 
b) Wann ist der Umzug geplant? 
c) Sind noch Verzögerungen denkbar? 

 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


